

LIMAGRAIN (siège à Saint-Beauzire) démarre une campagne de recrutement en vue de renforcer ses équipes pour la récolte de maïs, qui s'étalera pendant 4 à 7 semaines minimum à partir de début septembre. Le groupe coopératif agricole auvergnat, spécialiste des Semences de Grandes Cultures, des Semences Potagères et des Produits Céréaliers, recherche ainsi 550 saisonniers. Les candidats intéressés peuvent retirer un dossier de candidature auprès d'une agence Pôle emploi ou pour les jeunes de moins de 26 ans, auprès d'une mission locale des bassins de Clermont-Ferrand, Thiers, Riom ou Vichy.
www.limagrain.fr